



EINE EINRICHTUNG

DER DIÖZESE FELDKIRCH

Die Aktion „Bruder und Schwester in Not“ ist eine Stiftung der Diözese Feldkirch und wurde 1961 gegründet.

Unsere Arbeit stützt sich auf drei inhaltliche Bereiche: Bildung, Gesundheit und Ernährung.

Hier möchten wir durch nachhaltige Projekte mit unseren Partner:innen lebenswerte Bedingungen in den benachteiligten Ländern schaffen.

Unsere Stärken

- Professionelles, verantwortungsbewusstes und zielorientiertes Handeln
- Langjährige Erfahrung in der Projektarbeit
- Enge Zusammenarbeit mit kompetenten Partner:innen, die uns ein effektives Wirken vor Ort ermöglicht
- Kleinstmöglicher Verwaltungsaufwand
- Spendengütesiegel und Spendenabsetzbarkeit (SO 1434): Spender:innen wird die ordnungsgemäße und zweckgebundene Verwendung der Spendengelder garantiert

Herkunft der Spendengelder

- Adventsammlung am 3. Adventsonntag („Gaudete“) in allen Pfarren Vorarlbergs
- Veranstaltungen mit Kooperationspartner:innen
- Soziales Engagement von Firmen, Einrichtungen und Privatpersonen
- Einzelspenden



Unsere Schwerpunktländer

Afrika: Malawi, Kenia, Tansania



Lateinamerika: Brasilien

BEISPIELE

AUS UNSERER PROJEKTARBEIT

Malawi in Afrika

Der Kontinent Afrika hat mit Abstand die größten Herausforderungen auf dieser Erde. Frauen sind besonders betroffen von ungerechten Lebensverhältnissen – ihr Arbeitstag beträgt bis zu 16 harte Stunden – für Bildung und Selbstverwirklichung bleibt da kein Platz mehr. Dazu kommt die völlig unzureichende Versorgung im Gesundheitswesen.

Malawi gehört als kleines südostafrikanisches Land laut UNO-Statistik zu den 10 ärmsten Ländern der Welt. Deshalb unterstützt „Bruder und Schwester in Not“ hier vor allem Projekte, die auf eine Verbesserung der prekären Lebensbedingungen abzielen. Schwerpunkte sind neben Bildungsprojekten für junge Frauen und Kinder, die Gesundheitsversorgung von Bedürftigen und nachhaltige Selbstversorgung in der Ernährung.



Brasilien in Lateinamerika

In Brasilien unterstützt die Aktion „Bruder und Schwester in Not“ Kleinbauernfamilien im Kampf für ihr Land, Leben und ihre Gesundheit. Vertreibungen, Ermordungen und Menschenrechtsverletzungen finden durch Konflikte mit der Agrar- und Bergbauindustrie sowie Infrastrukturprojekten statt.

Die Landespastoralkommission in Brasilien, und damit Bruder und Schwester in Not, steht den Kleinbäuerinnen und -bauern im Kampf um ihr Leben und ihre Rechte zur Seite.



Bilder: Bruder und Schwester in Not (S. 1, S. 2, S. 3 oben, unten links und Mitte),
Christine Tschisner (S. 3 unten rechts), Thomas Bauer (S. 4)



Mehr Informationen auf unserer Homepage
www.bruderundschwesterinnot.at

Kontakt

„Bruder und Schwester in Not –
Stiftung der Diözese Feldkirch“
Geschäftsführung: Mag. Susanne Schaudy
Verwaltung: Jeannette Bösch

Katholische Kirche Vorarlberg
A-6800 Feldkirch, Bahnhofstraße 13
T +43 5522 3485 154
bsin@kath-kirche-vorarlberg.at
www.bruderundschwesterinnot.at

Unsere Bankverbindung

„Bruder und Schwester in Not“
Stiftung der Diözese Feldkirch
Sparkasse der Stadt Feldkirch
IBAN: AT23 2060 4000 0003 5600
BIC: SPFKAT2BXXX



Spendengütesiegel Nr. 05505
Spendenabsetzbarkeit (SO 1434)

EIN STÜCK VOM GLÜCK

Bruder und Schwester in Not
Stiftung der Diözese Feldkirch

Unsere Projektarbeit

Bruder
und
Schwester
in Not

